

## NOTA DE PRENSA

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

## ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La vicepresidenta Goicoechea niega rotundamente haber utilizado su cargo para beneficio personal o profesional

Estudia acciones legales contra la ex-directora gerente de Hacienda Tributaria de Navarra, Idoia Nieves, tras las acusaciones que ha vertido esta tarde en el Parlamento

La vicepresidenta del Gobierno Navarra У Economía. consejera de Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea. negado rotundamente haber utilizado cargo para beneficio personal profesional y ha anunciado posibles acciones legales contra la ex-directora de Hacienda Tributaria de Navarra, Idoia Nieves, una vez conocidas las acusaciones que esta misma tarde ha vertido en sede parlamentaria contra su persona.

"Niego rotundamente que me haya aprovechado de mi cargo para beneficio personal o profesional. Nunca. Totalmente falso. Y lo vuelvo a repetir. Es más, desempeño mi cargo de vicepresidenta con



La vicepresidenta y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea.

gran sacrifico personal, familiar y profesional", ha afirmado la vicepresidenta Goicoechea.

A renglón seguido, Goicoechea ha anunciado posibles medidas legales: "Aunque no he podido ver la comparecencia al completo, ni conozco todos los términos de su intervención, voy a analizar posibles responsabilidades y acciones legales. No voy a permitir que una persona despechada ponga en cuestión mi honorabilidad como persona y como profesional, ni la de los profesionales del Gobierno de Navarra".

"Está claro que es un ataque al Gobierno, creo que si se hubiera dado la supuesta situación que menciona, tendría que haberlo denunciado hace dos años. Creo también, que si tenía esa percepción de mi persona, no entiendo por qué aceptó el cargo de directora gerente con esta Consejera en junio de 2012 y solo renunció a él cuando supo que se le iba a cesar", ha concluido la consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo.